

# JUSTISIA

## Polisi Peduli ; Kapolsek Ma'rang Iptu Rahmania Serahkan Bantuan Kepada Warga Korban Kebakaran di Kampung Alekarajae

HermanDjide - [PANGKEP.WARTAJUSTISIA.COM](http://PANGKEP.WARTAJUSTISIA.COM)

May 26, 2024 - 12:19



*Polisi Peduli ; Kapolsek Ma'rang Iptu Rahmania Serahkan Bantuan Kepada Warga Korban Kebakaran*

PANGKEP- Kapolsek Ma'rang, Iptu Hj. Rahmania, S.Sos, didampingi oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Attang Salo, Aiptu Mufti, S.H., dan Kanit Reskrim,

Aipda Sulaeman, mengunjungi korban kebakaran yang terjadi dini hari Ahad, 26 Mei 2024, sekitar pukul 13.00 WITA, di Kampung Alekarajae, Kelurahan Attang Salo, Kecamatan Ma'rang, Kabupaten Pangkep.

Kebakaran yang melalap rumah milik Abdul Latif, S.E., terjadi sekitar pukul 03.00 WITA. Pada saat kejadian, pemilik rumah sedang berada di rumah sakit untuk merawat anaknya yang sedang sakit. Kebakaran ini menyebabkan kerugian material yang ditaksir mencapai sekitar Rp 150.000.000.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolsek Ma'rang, Iptu Hj. Rahmania, S.Sos, menyerahkan bantuan berupa sembako sebagai bentuk kepedulian terhadap warganya yang sedang menghadapi musibah. "Kami sangat prihatin atas kejadian ini dan berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan beban yang dihadapi oleh keluarga Pak Abdul Latif," ujar Iptu Hj. Rahmania.

Aiptu Mufti dan Aipda Sulaeman turut serta dalam memberikan dukungan dan memastikan bahwa proses penanganan pasca kebakaran berjalan lancar. "Kami akan terus memantau kondisi keluarga korban dan siap memberikan bantuan yang diperlukan," kata Aiptu Mufti.

Abdul Latif mengucapkan terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Kapolsek dan jajarannya. "Bantuan ini sangat berarti bagi kami di saat-saat sulit seperti ini. Terima kasih kepada Kapolsek dan seluruh aparat yang telah peduli," ucapnya dengan haru.

Kunjungan ini menunjukkan komitmen Polsek Ma'rang dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan memperkuat hubungan antara kepolisian dan warga. Kapolsek juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap potensi kebakaran dan memastikan instalasi listrik di rumah masing-masing dalam kondisi yang aman.

"Kami mengimbau warga untuk selalu berhati-hati dan melakukan pemeriksaan rutin terhadap instalasi listrik guna mencegah kejadian serupa di masa mendatang," pesan Iptu Hj. Rahmania.

Dengan adanya perhatian dan bantuan dari pihak kepolisian, diharapkan warga yang terkena musibah dapat segera bangkit dan mendapatkan kembali rasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari.